

# Definieren Sie Sucht!

Definieren Sie Sucht! [Zitat Chatpartner]

Das zwanghafte Verlangen, andere Menschen zu diskriminieren, verfolgen und zu missionieren ([hier ein aktuelles Beispiel](#))

oder - „körperintern“ - die „Unverschämtheit“ des biologischen Lebewesens Mensch, nicht wie rational gewünscht zu funktionieren und – einfach unverzeihlich - **körperliche Bedürfnisse zu generieren, deren Grund sein „geistiges Herrchen“ nicht nachvollziehen kann!**

Sucht ist ein künstlich geschaffener Begriff für körperliche Handlungen, welche die „Götter in Weiß“ nicht verstehen, die deshalb – weil unverständlich - in der Tradition von Kreuzzügen und Hexenverfolgungen einer missionarischen Ausrottung (Zwangsbeglückung) bedürfen!

[Aber die WHO ist ja seit geraumer Zeit selbst von diesem Begriff abgerückt.]

Gruß

Ein Sauerstoff- & Wassersüchtiger

Wird aber toleriert, da Körperbedürfnis – zum Glück - „wissenschaftlich“ nachvollziehbar.

PS: ich würde übrigens Rauchen nie als „schlechte Angewohnheit“ bezeichnen, sondern – auf ein Menschenleben betrachtet – als eine temporär und individuell absolut sinnvolle Handlung bezeichnen, welche es vielen Menschen ermöglicht (erleichtert), Spitzenleistungen zu erbringen oder auch „nur“ mit ihrem (stressigen) Leben besser zurecht zu kommen! (Es ist ein körperliches „Betäubungsmittel“ mit all den Vor- und Nachteilen.)

**Nicht die Hilfs- und Betäubungsmittel sind das Problem in unserer Gesellschaft**, sondern die (teils miserablen) Rahmenbedingungen, durch die sich unsere Bürger täglich durchkämpfen müssen. **Also Ursachenbekämpfung – nicht Hilfsmittelverbote!** Und eine Raucherkneipe ist nun mal ein Hilfsmittel für große Teile der Bevölkerung, von ihrem „sch...“ Alltagsleben „abzuschalten“.

Missionare und Gehirnwäscher wie Allen Carr – die den Suchtbegriff so stark in der Gesellschaft verankerten - sterben zwar „auch“ früh, aber suchtfrei! Na ja, bis auf: - siehe Satz 1 meiner Antwort.

**OT??? – Nun, wenn man erkennen würde, dass das Rauchen zeitweise individuell einen Sinn macht, dann würde in unserer Gesellschaft nicht nur den Autos und Schornsteinen gestattet sein, in ihren „Revieren“ zu rauchen.**